



— 1年生を迎える会、大成功！ —

4月28日（木）に、1年生を迎える会がありました。「ようこそ1年生、楽しく、笑顔で迎えよう」をスローガンに、1年生に喜んでもらおうと6年生を中心に心を込めて準備や出し物の練習に取り組みました。

このような上級生の思いや頑張りが1年生に伝わり、温かな雰囲気の中、笑顔溢れる素敵な会となりました。



上級生のみなさん、1年生のために学年の友達と心を合わせて出し物を披露してくれてありがとう。6年生のみなさん、司会進行やオープニング・エンディングなど会を盛り上げたり、裏方として会をしっかりと支えたりしてくれて本当にありがとう。1年生を迎える会は、大成功でした。みなさんの頑張りに拍手！

— 学年・学級が目指す姿、学年・学級目標決定！ —

新しい学年になり、1年間をとおして「どのような学年・学級にしていきたいか。」について友達や先生と真剣に話し合い、学年・学級目標を決めました。どの学年・学級も、子供や先生の思いや願いが伝わるすばらしい目標です。

この先、楽しいことや嬉しいことがたくさんあると思います。その反面、悩んだり、悲しい気持ちになったりすることもあるかもしれません。そのようなときこそみんなで決めた学年・学級目標に立ち戻り、友達や先生と、どうすれば解決できるのか、目標の姿に近づけるのかについて話し合い、みんなで乗り越えていってほしいと思います。

この積み重ねが学年・学級目標の姿に繋がるはずです。

また、学年・学級目標に向かってともに頑張ることは、学校教育目標である「夢に向かってともに伸びゆく子」

に近づくことでもあります。目標に向かって頑張るみなさんを、先生たちは精一杯応援していきたいと思います。ともに頑張っていきましょうね。



※1年生を迎える会の様子や全学年・学級の目標を双葉小ホームページのブログにアップしています。是非御覧ください。

ーゴールデンウィーク中も子供の安全を守るためにー

3年ぶりに新型コロナウイルス禍に伴う全国的な行動制限のないゴールデンウィークが始まっています。しかし、以前として全国的に感染者数が多く、浜松市内では新型コロナウイルス感染症の影響により学級閉鎖を講じている学校もあります。

このような状況の中、子供の安全を守るために、引き続き「新しい生活様式(※1)」を実践するとともに、新型コロナウイルス感染症に関する県内・県外(※2)及び市内(※3)の感染状況等を把握した上で、状況に応じた感染予防行動に努めることが必要です。

明日から6連休が始まります。浜松祭りに参加したり家族旅行に出掛けたりする御家庭もあるかと思えます。感染症予防行動に努めつつ安全で有意義な連休をお過ごしください。

県内・県外を移動する際には・・・

(※2)県内・県外の感染状況等に関する情報サイト

静岡県公式ホームページ『静岡県新型コロナウイルス警戒レベル』

<http://www.pref.shizuoka.jp/kinkyu/covid-19-keikai level.html>

県内移動に関する行動制限及び県外を跨ぐ不要不急の移動に関する行動制限の内容について、警戒レベル毎に公表されています。

市内の感染状況等を把握するには・・・

(※3)市内の感染状況等に関する情報サイト

浜松市公式ホームページ『新型コロナウイルス感染症について』

<https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/koho2/emergency/korona.html>

『主な更新情報』に掲載されている項目をクリックすると、感染症患者に関する概要や市の対応、行動に係る留意点等が公表されています。

ウイルスが広がらないようにするために・・・

(※1)「新しい生活様式」の実践に関する情報サイト

浜松市公式ホームページ『「新しい生活様式」の実践』

https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/koho2/emergency/korona_seikatsu.html

上記の情報サイトには、双葉小学校ホームページ上からもアクセスできます。

ーゴールデンウィーク中の過ごし方ー

- ▶ 浜松祭りに出る時は、大人の人言った約束をしっかりと守りましょう。
- ▶ 新型コロナウイルス感染症にかからないように気を付けましょう。
- ▶ 「自分の命は自分で守る」ことを頭に入れて交通事故に気を付けましょう。

◎ 5月9日(月)に、「こんなことあったよ。」と、笑顔で話を聞かせてください。

